



وتحيا بها الحياة
add life to life

23 July 2014

الرقم: س.د.م/012/2014
التاريخ: 23 يوليو 2014

Mr. Hasan Al Serkal
Executive Vice President, Chief Operations
Officer (COO), Head of Operation Division
Dubai Financial Market
Dubai - United Arab Emirates

الأستاذ/ حسن السركال
نائب رئيس تنفيذي - رئيس تنفيذي العمليات -
رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

Subject: Emirates Integrated Telecommunications Company PJSC (the "Company") - Notification of the results of the Board of Directors meeting

الموضوع: إخطار بنتائج إجتماع مجلس إدارة شركة الإمارات للاتصالات المتكاملة ش.م.ع. "دو"

تحية طيبة وبعد ،،،

Dear Mr. Al Serkal,

Please be informed that the Board of Directors at its meeting held at 1.15 p.m. on Wednesday, 23 July 2014, in Al Salam Tower, has decided the following:

يسرنا إفادتكم بأن إجتماع مجلس إدارة شركة الإمارات للاتصالات المتكاملة ش.م.ع. "دو" قد انعقد في تمام الساعة 1:15 مساء يوم الأربعاء الموافق 23 يوليو 2014 في مقر الشركة ببرج السلام، وقد تقرر التالي:

- 1- الموافقة على البيانات المالية للربع الثاني المنتهي في 30 يونيو 2014.
 - 2- الموافقة على عرض مقترح توزيع أرباح مرحلية على المساهمين
 - 3- الموافقة على عقد الجمعية العمومية بتاريخ 25 أغسطس 2014 للنظر في توزيع أرباح مرحلية.
1. Approved the Financial Statements for the quarter ended 30 June 2014.
2. Agreed on level of interim dividend to be proposed to Shareholders
3. Agreed to convene the ordinary General Meeting on 25th of August 2014 to approve interim dividend

Yours sincerely,

Hanan Ahmad
Company Secretary

وتفضلوا بقبول فائق الشكر والتقدير،،،

حنان أحمد
أمين عام مجلس الإدارة

- Copy to Securities and Commodities Authority

- نسخة لهيئة الأوراق المالية والسلع